

Compte rendu du CA en visio du lundi 5 juillet 2021

Début de la réunion : 20h.

Présents : Jean-Claude, Aurélie, Zac, Fransoiz, Rafaël, François, Aurore et Alexandre.

Excusés : Vincent et Antoine.

1) Remboursements des cours pour l'année écoulée

Ils sont tous effectués à ce jour sans problèmes (250) Restent quelques retardataires qui se manifestent maintenant. Nous avons donc remboursé 38 000€. Cela serait monté à 48 000€ si tout le monde avait demandé à être remboursé, ce qui nous permet d'être financièrement à l'équilibre.

2) Projections pour la rentrée

Après discussion et hésitations entre la date du 5 ou du 13 septembre, c'est le 13 qui est retenu afin de ne pas presser les profs sans enfants qui veulent prendre des vacances en septembre et parce que cela laisse encore 6 semaines de cours avant les vacances d'automne.

Aurore a terminé le planning des cours, qui sera le même que celui de cette année, à quelques détails près (cours inter switch remplacé par Jazz roots chorégraphié, lindy avancé avec Céline et plusieurs intervenant leaders, Elsa en jazz roots inter avec Marie&Mattia + Vincent, Maria se charge de 2 cours de suite en blues et Anaïs, une prof nouvelle dans la région interviendra peut-être également)

Il serait bien de prévoir un planning à pouvoir montrer durant L'été o parc ; pourquoi pas un grand format et inviter les gens intéressés à le photographier, plutôt que d'imprimer des flyers gourmands en papier et dont la distribution est peu appréciée par la mairie ? Aurore et Alex s'en occupent.

Nous devons penser à indiquer dans les infos pour l'inscription aux cours, que nous rembourseront à nouveau en cas de nouvelle interruption Covid. L'ensemble du CA préconise un remboursement au prorata des cours non effectués, mais nous devons au préalable vérifier les contrats des salles afin d'être surs de ne pas nous mettre en danger financièrement. Aurélie et Aurore voient cela et un vote pourra avoir lieu dans la semaine pour décider.

La réponse concernant notre contrôle fiscal doit arriver 1 ou 2 mois après le 11 juin, date à laquelle la commission siègeait. Aurélie préconise que nous prévoyions une stratégie pour contrer une réponse défavorable.

Fin de la réunion 21h15.